

Las tres demandas más costosas contra la Nación están en el Caribe: Andje

La Agencia Nacional de Defensa Jurídica del Estado reportó que en 2021 hubo 309.234 demandas judiciales contra la Nación por \$433 billones.

COLOMBIA
12:09 PM

Por: EL HERALDO
Redacción País

TEMAS TRATADOS:

- Andje
- demandas
- caribe
- litigiosidad
- Nación



MÁS DE COLOMBIA

14 líderes y 13 firmantes de paz fueron asesinados en enero de 2022: Indepaz

¿Colombia recibirá a 6.000 venezolanos deportados de Estados Unidos?

'Vaki': una fuente de masivas ayudas económicas a través de redes sociales

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO

Atracos - 01:34 PM
"No nos vamos a detener ante la delincuencia": el alcalde Pumarejo

La Apartada de Valencia - 01:32 PM
Defensoría del Pueblo acompaña a campesinos del Pnis en Córdoba

Medicina Integral - 01:27 PM
El magisterio se plantó para exigir mejores servicios de salud

El director de la Agencia Nacional de Defensa Jurídica del Estado, **Andje**, Camilo Gómez Alzate, presentó este martes el reporte de **litigiosidad** del país durante el año pasado.

Indicó en este sentido que en 2021 hubo 309.234 demandas judiciales contra la Nación por \$433 billones, y en los que la Nación es demandante se cuentan 31.748 procesos por \$17,1 billones.

Lea también...

Scotiabank abre 1.000 vacantes tras inauguración de centro tecnológico

Queda en libertad el conductor que arrolló a ciclista este fin de semana

En cuanto a arbitrajes hay 69 procesos por \$4,3 billones y existen 13 controversias internacionales de inversión por \$11,3 billones.

➔ Andje pide a JEP investigar a ex-FARC por daños al medio ambiente

Entre tanto, ante el Sistema Interamericano de Derechos Humanos hay 806 demandas y hay 1.940 procesos interadministrativos por \$5,6 billones.

Afirmó Gómez que la tasa de éxito en 2021 fue del 83%.

En cuanto a ahorros, señaló el director que en defensa internacional hubo un ahorro de más de \$12 billones y una recuperación de 5 millones de dólares, incluyendo la demanda de Gas Natural por el caso Electricaribe, en la que hubo un fallo a favor por \$1.310 millones de dólares.

➔ Andje advierte sanciones por dañar monumentos

Por departamentos, Bogotá está en el primer lugar con 59.027

procesos por \$24 billones, Atlántico en el cuarto con 16.238 procesos por \$9,2 billones, Bolívar en el séptimo 11.558 demandas por \$33,2 billones y Magdalena en el noveno con 7.840 procesos por \$7,6 billones.

Pero Sucre es el segundo en cuanto al monto de las pretensiones, porque aunque tiene 5.503 demandas estas suman \$61,5 billones.

Esto se explica porque la demanda más costosa del país en este momento es por \$32 billones e involucra a la Secretaría de Tránsito de Sampués, Sucre, que señalan que siguió funcionando tras su supresión, en la que se pide la reparación de los perjuicios causados a un grupo por indebida actuación administrativa, y las entidades demandadas son la Policía, la Procuraduría, el Ministerio de Transporte y la Superintendencia de Transporte.

Además, la segunda demanda más costosa en Colombia es en contra de la ANH, Ecopetrol, Ministerio de Minas, Anla y Oleoducto Central, por un derrame de crudo en Coveñas, también en Sucre, y en la que se pide una reparación de los perjuicios causados a un grupo por \$20,4 billones por daño o amenaza ambiental.

Y la tercera argumenta que no se garantizó la energía eléctrica pese al pago del cargo por confiabilidad y pide una reparación de \$16,5 billones, demandando a la CREG, el Ministerio de Minas, la Superservicios, Gecelca y Gensa.

Compartir:    

Te puede interesar:



Carlos Mettos acepta su responsabilidad en caso Hyundai



Andje pide a JEP investigar a ex-FARC por daños al medio ambiente



Suspenden a registrador de instrumentos públicos de Barranquilla



"No se hege meter": ladrones a víctima de robo de Rolex en el norte



Vita Arenda, la modelo que fue asesinada en concierto del Binomio de Oro



"La decisión de la CPI en Colombia es un respaldo a todo el Estado"



Productores agropecuarios de Colosó, en Sucre, recibieron ayudas



En Sucre y Sincelajo el PAE no camina bien

LAS MÁS LEÍDAS



acoso sexual
"La empresa decía que era show mío": habla víctima de acoso sexual en Koaj



denunciante
El crudo saqueo de una mujer víctima de "acoso sexual" cuando trabajó en Koaj



Inesita
¿Por qué la actriz Dora Cedevid decidió pasar sus últimos años en un asilo?



EE.UU.
EE.UU. empezó a deportar migrantes venezolanos a Colombia



Registrador
Suspenden a registrador de Instrumentos públicos de Barranquilla



Béisbol
Gigantes del Cibao 1, Calimanes 2: victoria y clasificación históricas



acoso laboral
Koaj suspendió a empleados denunciados por acoso laboral y sexual



Asesinato
Ataque criminal: dos muertos en Las Flores



atracó
"No se haga meter": ladrones a víctima de robo de Rolex en el norte



fuerza pública
Suspenden el porte de armas en tres departamentos de la Región Caribe



FAO
Colombia pide a la FAO retirarla del mapa de riesgo alimentario



Estadio Metropolitano Roberto Meléndez
Barranquilla reafirma su compromiso con la Selección Colombia

EL HERALDO

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO S.A. Prohibida la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2022 ©

Síguenos en redes:



PORTADA DEL DÍA



Noticia del día
Barranquilla mantiene la recuperación del empleo

SUSCRÍBETE
Desde \$800

Ver portada

+ Portadas pasadas

SECCIONES

Judicial	Medio Ambiente
Rincón Juniorista	País
Cultura	Economía
Entretenimiento	Mundo
Política	Locales
Deportes	

REGIÓN CARIBE

Bolívar
Cesar
Córdoba
La Guajira
Magdalena
Sucre

SOCIEDAD

Educación	Turismo
Salud	Mascotas
Familia	Mujer e igualdad
Coronavirus	LGBTI
Ciencia	Migración
Tecnología	

NUESTROS PORTALES

Revista Miércoles
Revista Gente Caribe
Aldia.co
Clasificados
EL HERALDO Papel Digital

Términos y Condiciones



Contáctenos

PBX: (57) (5) 3715000 Línea de atención: (57) (5) 313-3400 / 300-910-9968 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico Oficina Bogotá: Dirección Calle 88 No. 13 A 07 Teléfono: (1) 218 5733



Miembro de:

